



PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL ALUMNO: ZENAIDA HERNANDEZ HERNANDEZ

NOMBRE DE LA PROFESOR:

LICENCIATURA: CIENCIAS DE LA EDUCACION

MATERIA: REDACCION ES ESPAÑOL

NOMBRE DEL TRABAJO: TEXTO EXPOSITIVO

PRIMER CUATRIMESTRE

OCOSINGO, CHIAPAS; A 18 DE OCTUBRE DE 2020

PASIÓN POR EDUCAR

Mi comunidad Sacún Saquila pertenece al municipio de Chilón, Chiapas se encuentra a 80 o 90 de la cabecera municipal al igual que al municipio de Ocosingo. La comunidad cuenta con 450 habitantes entre niños, mujeres, hombres y ancianos. Las mujeres se visten de nahua su blusa bordada, los hombres algunos aun se visten de manta blanca. Actualmente se dedican a la cosecha de frijol, maíz se utiliza para el autoconsumo familiar, pero el café para comercializar con los compradores de otros municipios como palenque, Chilón, yajalón y Ocosingo. Algunas personas se dedican a la cría de ganados para venderlo con los compradores de palenque, benemérito de las Américas, en la comunidad existen dos religiones que son la católica y la pentecostés, en cuanto a la región no existe tanta diferencia religiosa, la comunidad se abastece de agua potable de un manantial cercana de la comunidad. Cada año las personas de la comunidad acostumbran celebrar el día de los muertos ponen su altares, comida típica, en la noche tocan música regional los ancianos bailan, el 12 de diciembre virgen de Guadalupe, llegan los antorchistas . el 24 de diciembre nacimiento de Jesús, la celebración más importante que se realiza cada año es la virgen de Guadalupe que se lleva a cabo en la iglesia católica, la celebración religiosa tarda dos o tres días en la iglesia católica de los cuales llevan a cabo comidas de res la celebran con cohetes en el mero día de los feligreses entran ala misa para escuchar los textos bíblicos, llegan otras comunidades y pueblos para visitar la iglesia de las cuales son bien recibidos así se celebra cada año.



